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ОРГАНИЗАЦИЯ РОЗНИЧНОЙ ТОРГОВЛИ, БИЗНЕС-ПЛАН, ИНВЕСТИЦИОННЫЙ ПРОЕКТ, ТЕХНИКО-ЭКОНОМИЧЕСКОЕ ОБОСНОВАНИЕ, СТРАТЕГИЧЕСКИЙ АНАЛИЗ, АНАЛИЗ БЕЗУБЫТОЧНОСТИ, ЭФФЕКТИВНОСТЬ

Объект исследования – ЧУП «Браво-люкс».

Предмет исследования – экономическая и финансовая деятельность ЧУП «Браво-люкс».
Цель дипломной работы: разработка бизнес-плана инвестиционного проекта по созданию организации розничной торговли на основе системного подхода по вопросу о возможном расширении ЧУП «Браво-люкс».
Методы исследования: сравнительный анализ, экономико-математические методы, логический системный подход.

Исследования и разработки: проведен стратегический анализ частного унитарного предприятия «Браво-люкс», разработан бизнес-план инвестиционного проекта по созданию магазина розничной торговли.

Элементы научной новизны: технико-экономическое обоснование создания магазина розничной торговли «Самовар».

Область возможного практического применения: предложенные рекомендации по расширению предприятия могут быть применены на практике руководством предприятия «Браво-люкс».  
Технико-экономическая значимость: внедрение разработок повысит уровень и качество экономической деятельности, что даст возможность масштабировать предприятие, т.е. расширить рынки сбыта, увеличить объем продаж и повысить конкурентоспособность частного унитарного предприятия «Браво-люкс».

Автор работы подтверждает, что приведенный в ней расчётно-аналитический материал правильно и объективно отражает состояние исследуемого процесса, а заимствованные из литературных источников теоретические, методологические и методические положения и концепции сопровождаются ссылками на их авторов.

Thesis: 78 p., Tables 21, Figures 5, 52 sources, 10 app.

ORGANIZATION OF RETAIL TRADE, BUSINESS PLAN, FEASIBILITY STUDY, STRATEGIC ANALYSIS, ANALYSIS OF PROFITABILITY, ANALYSIS OF EFFICIENCY OF THE INVESTMENT PROJECT

The object of this study is the PUE “Bravo-lux”.

The study is economic and financial activity of PUE “Bravo-lux”.

The aim - development of the business plan of the investment project on creation of the organization of retail trade based on system approach on the issue of possible expansion of the enterprise PUE “Bravo-lux”.

Methods of research: comparative analysis, economic-mathematical methods, logical system approach.

Researches and development: the main ways expansion of the enterprise PUE “Bravo-lux” are defined.

Elements of scientific novelty: development of strategy for expansion of the enterprise, carrying out analysis of a financial state.

Area of possible practical application: the offered recommendations about expansion of the enterprise can be put into practice by the management of the enterprise PUE “Bravo-lux”.

Technical and economic importance: introduction of development will increase the level and quality of economic activity that will give the chance to scale the enterprise, i.e. to expand sales markets, to increase sales volume and to increase competitiveness of the enterprise PUE “Bravo-lux”.

The author of work confirms that provided in it settlement and analytical material correctly and objectively reflect a condition of the studied process, and the theoretical, methodological and methodical provisions and concepts borrowed from references are followed by links to their authors.

